

ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТИ
ВЕЛИКОБРИТАНИИ

SIGHTS OF
GREAT BRITAIN



Выполнила :Муштакова
Кристина 8936

Great Britain is well-known for its beautiful cities and castles. There are lots of places to visit.

Великобритания хорошо известна своими красивыми городами и замками. Здесь есть много мест, чтобы посмотреть.

СТОУНХЕНДЖ

STONEHENGE

One of which is Stonehenge. It is a place with enormous stones. It is considered to be built by a magician called Merlin, but the scientists think that Romans built it. It is forbidden to come close to the stones or walk between them. But the view itself is amazing.

Одним из таких является Стоунхендж. Это место с огромными камнями. Считается, что его построил волшебник Мерлин, но ученые считают, что его построили римляне. Туристам запрещается подходить близко к камням или ходить между ними. Но сам по себе вид удивителен.



ОКСФОРД И КЕМБРИДЖ

STONEHENGE

- Other places to visit are the world famous towns: Oxford and Cambridge. Cities are famous for its universities. There you can feel the atmosphere of British student life.
- Еще некоторые места, чтобы посетить — это всемирно известные города: Оксфорд и Кембридж. Эти города славятся своими университетами. Здесь вы можете почувствовать атмосферу Британской студенческой жизни.



ЭДИНБУРГ

EDINBURGH

- One of the most popular cities in the country is Edinburgh. It is the largest city in Scotland. The Edinburgh Castle was built in the 12th century and was the residence for the local monarchs. Tourists are allowed to visit the castle, see its halls and feel the beauty of the place. The city is wonderful for its cafes and restaurants to try local cuisine.
- Одним из наиболее популярных городов страны является Эдинбург. Это самый крупный город в Шотландии. Эдинбургский замок был построен в 12 веке и был резиденцией местных монархов. Туристы могут посетить замок, посмотреть его залы и почувствовать красоту этого места. В городе есть замечательные кафе и рестораны, чтобы попробовать местную кухню.



ОЗЕРО ЛОХ-НЕСС

LOCH-NESS LAKE

- The name of the Loch-Ness monster is known all around. And the Loch-Ness Lake is among the first places to see for the tourist. The story began when a couple saw an animal coming out of the lake. The journalist who was told this story called it a monster and spent a lot of time longing to see the monster coming out.
- Имя Лох-Несского чудовища известно по всему миру. И озеро Лох-Несс находится среди первых мест, которые нужно посетить в Соединенном Королевстве. История Лох-Несского чудовища началась, когда одна пара увидела зверя, вылезавшего из озера. Журналист, которому рассказали эту историю, назвал его монстром и провел много времени, желая увидеть появление монстра.



КАФЕДРАЛЬНЫЙ СОБОР В ДАРЕМЕ

DURHAM CATHEDRAL

- For those who are fond of Harry Potter there is a wonderful place to see – the Durham Cathedral. It is the world-famous castle known as Hogwarts for the most of the world.
- Для тех, кто увлекается Гарри Поттером, есть замечательное место, чтобы увидеть – кафедральный собор в Дареме. Для большинства этот замок известен как Хогвартс.



- So these are places you can see while visiting Great Britain.
- Так что вот какие места можно увидеть во время посещения Великобритании